

吾北小学校

未来を拓く 吾北の子

吾北小学校は、「未来に伸び立つ力【未来を育む力】」「未来があふれる力」を学校目標に、様々な取り組みを行っています。

4月 縦割り班編成集会

6年生が班長となり、10班の班で編成され、掃除やゲームなどの活動を行う縦割り班の編成集会を9日に行いました。入学式以来、1年生は、初めて全校のみんなと出会いました。

はじめに掃除の仕方を班長さんがモデリングをして見せてくれました。班長さんに名前を呼ばれ、班ごとに整列する1年生は、少し緊張した様子でした。

自己紹介の後、じゃんけんゲームでグループの交流を行いました。その後、掃除の担当場所に移動し、初めての掃除を行いました。掃除場所は3週間ごとに交代します。班長が司会を行い、掃除の振り返りを行います。副班長も班長を支え、班員に声掛けをするなど、6年生中心となり、前期の活動がスタートしました。



5月 なかよし集会

連休明けの7日に縦割り班で「なかよし集会」を行いました。

児童計画委員が中心となり「線おに」や「木の中のりす」などの活動を行いました。最後は、決められた新聞紙のスペースに班員がのるという工夫力、団結力が必要とされる「シートゲーム」という活動をしました。

6年生が班長となり、10班の班で編成され、掃除やゲームなどの活動を行う縦割り班の編成集会を9日に行いました。入学式以来、1年生は、初めて全校のみんなと出会いました。



総合的な学習の時間

たちは、「交通安全教室」に参加しました。

DVDを見て交通マナーのクイズを楽しんだ後、園庭に信号機を設置して横断歩道の渡り方を学びました。役場や警察署、地域安全アドバイザーなど地域の方々に見守られながら学習しました。「信号を見る」「左右の確認」「しつかり手をあげて渡る」ことを意識しながら、和やかな中にも緊張感をもつて取り組んでいました。

その後は、砂場で一緒に穴を掘つて水を流したり、登り棒や鉄棒の逆上がりに挑戦したりしました。

触れ合ううちに自然と親しくなつていたようで、「(給食を)一緒に食べようね」と約束をしていた子どもたちもいました。

来月は吾北に来てくれるので「また遊ぼうね」と握手をして帰ってきました。



◆本川へき地保育園で遊んだよ

吾北幼稚園の子どもたちは、5月14日に吾北保育園の4・5歳児の友達と一緒に本川へき地保育園へ行きました。

3園の交流は毎年4回ほど互いの園を行き来したり遠足に行ったりして行っています。本川へき地保育園が新しい園舎になつて初めての訪問です。「うわ～きれい！」と子どもも

◆交通ルールを学んだよ

5月11日 吾北保育園の友達と一緒に

吾北幼稚園では、「自然や人とのかかわりを通して心ゆたかでやさしくたくましい子どもを育てる」ために、いろいろな体験や経験をしていきます。

5月11日 吾北保育園の友達と一緒に